Wilde Welt

Habe einen Kern gepflanzt, der etwas aus der Reihe tanzt, wächst unzüchtig wild und grün. Wo kommen wir denn da hin?

Der Kern hat sich zu fügen, man muss seine Blätter biegen, nun steht er sauber gerade da. So ist es doch wunderbar!

Doch sind die Blätterbieger jetzt die adretten Sieger? Soll die Welt so pedantisch sein, wohl geordnet, klinisch rein?

Lasst doch die Kerne gedeihen, dabei ihre Gedanken befreien, für eine grüne, wilde Welt, die jeder in Händen hält.

© Steffi Illi

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk